

交通死亡事故ゼロ達成

浦添警察署は、関係機関・団体と連携し、交通事故防止活動を行い、令和4年3月14日をもって、交通死亡事故ゼロ1年を達成し、3月25日に日下真一警察本部長から上運天幸徳浦添警察署長へ交通死亡事故ゼロ達成トロフィーが授与されました。

浦添警察署の交通死亡事故ゼロ達成は、平成30年に続き、2度目となります。

おめでとうございます



令和3年度 下半期交通安全対策優秀警察署表彰

豊見城警察署と宮古島警察署は、関係機関・団体と連携し、交通事故防止活動を展開したことが評価され、令和3年度下半期における交通安全対策優秀警察署表彰を受賞しました。



6月2日、日下真一警察本部長から島田孝治豊見城警察署長にトロフィーが授与され、また、安里昌利沖縄県交通安全協会連合会会長から多良間朝時豊見城地区交通安全協会会长へ激励がなされました。

島田署長は「地域の住民が警察と共に交通事故をなくそうと頑張ってきた成果です。」と受賞の喜びをコメントしました。

おめでとうございます



宮古島警察署と宮古島地区交通安全協会では、期間中、北京冬季オリンピックスキージャンプ金メダリストの小林陵侑選手と葛西紀明選手お二方の一日警察署長委嘱、自転車運転免許証の発行、新入学児童へのランドセルカバーの贈呈など関係機関・団体と連携した交通安全対策を行い、交通事故防止と交通安全の啓蒙啓発を図りました。

渡真利 専務理事 勇退



6月1日付けで渡真利健良専務理事が勇退しました。

渡真利専務理事は平成29年に着任後、5年間にわたり交通安全活動に尽力してこられました。

渡真利専務理事は「長い間ありがとうございました。引き続き、関係機関と連携して交通事故防止対策に尽力されることを期待します。」とコメントしました。

宮城 新専務 理事着任



6月2日、宮城正明専務理事が着任しました。

宮城専務理事には、これまで交通安全対策に携わった経験を生かし、その手腕を十分に発揮される事が期待されます。

宮城専務理事は「飲酒運転の根絶や交通安全思想の普及、啓発に力を注ぎたい。」とコメントしました。

令和4年度

定時役員会の開催

定時理事会が5月16日(月)に、定時評議会が5月31日(火)に沖縄グランビューホテルで開催され、令和3年度事業報告、収支決算報告議案等について審議し、原案通り決議、承認されました。

令和4年度 定時評議員会

